

Gros succès de « Pause Caddie »

La salle polyvalente était comble lorsque les trois coups de la pièce de Jean-Charles Gaillard « Pause Caddie » ont été donnés par la troupe des Théâtres de la Burge.

À l'invitation de l'Amicale laïque, les acteurs de Bourbon-l'Archambault ont bien fait rire l'assistance. La troupe que préside Christiane Parnière a pleinement réussi sa mission.

Les comédiens ont très bien fait vivre ce hall d'immeuble bourgeois où sévit



RAVIS. Les spectateurs ont applaudi chaleureusement les Théâtres de la Burge à l'issue de la représentation de « Pause Caddie ».

une concierge autant pré-occupée par la propreté

du lieu que par son activité sentimentale, un dépu-

té omnipotent et sa femme pimbeche, s'il en est.

L'irruption d'un couple de clodos dans cet univers policé est le début d'une révolution de palais qui, au fil des deux actes, va tenir le public en haleine et le transporter dans un fou rire communicatif.

Excellente distribution, savoureuse interprétation, assurément, les commentaires élogieux fusaient à l'issue de cette représentation, la dernière (pour l'instant) de la saison 2013. ■